



Le groupe lyonnais Solexia investit dans l'économie locale



Éric Versini et Hervé Kratiroff, cofondateurs de Solexia. © Fabrice Ferrer

Fondé par Hervé Kratiroff et Éric Versini, le groupe Solexia vient d'acquérir Le Graton Lyonnais (3,5 M€ de CA en 2017), spécialiste des gratons de porc et de canard, via Solexia Agro. Une acquisition qui devrait se voir complétée par un investissement dans l'outil industriel de Reventin-Vaugris (38). « *On se donne un apprentissage de six mois pour comprendre le métier, puis on investira pour moderniser le site* », confie Hervé Kratiroff, président de Solexia Agro. Le groupe cherche aussi à réaliser des synergies commerciales avec les Salaisons du Val d'Allier (rachetées en 2003) notamment pour développer l'export vers les pays de l'Est.

Article avec accès abonnés : <http://lesmarches.reussir.fr/le-groupe-lyonnais-solexia-investit-dans-leconomie-locale>